

經濟

青島日本商業會議所

(中華郵政特准發行)
大正十四年八月廿四日發行
每週月曜日

- 隴海鐵路東路狀況調查(其十)
- 支那の藍に就て(其三)
- 膠濟鐵路貨物改正と其影響
- 貨物設定と鶴卵
- 青島鹽輸出交渉解決説
- 銀塊並爲替(自八月十日至十五日)
- 商況(同)
- 日本向貨物狀況

資料

隴海鐵路東路調查

(其十)

第二節 山東

第一款 概況 山東は山西と共に雲台山の余脈孫家山を狭みて老窯灣に臨み東北方に近く西連島を望む墟溝より東方七〇的地點に位するものとす。

平坦耕地を有する外更に雲台山の傾斜面を開墾して小麥、玉蜀黍、落花生、豆類陸稻の栽培行はれ耕地約四十萬坪を有す其の形狀恰かも本邦山間の耕地に彷彿たり山西は山東岬(孫家山)の西麓にありて孫家を狭みて山東に對峙するの地なるも二里に亘る緩き一脉の谷を存し僅かに人の通行を許すのみ

延長豫定線は即ち此地を進みて山東に入るものとす山東の地は山西に比し更に平坦部少く階段式耕地すら五萬坪に満たす

第二款 生業及山東の將來 前述の如く其の廣範ならざる地に居をはせる人口約七百の住民は農を以て生計を營む能わざるは當然にして彼等は皆漁業を以て主業となし側ら自家の食料を得る程度を以て農作を爲すものにして小麥、豆類、落花生、玉蜀黍、陸稻の栽培せらるゝ事山西

地方に均しく墟溝漁獲物は總て墟溝に於て賣却し前述の如く墟溝漁業收入の一部を爲すものなり蓋し山東の地たるや前述の如く何等特筆すべき產物も無く且つ將來築港豫定線布設さるゝとするも當地は其區域狹溢なる關係上通過地たるに止まるべく老窯の築港も其寄與する所實に僅少なるものに過ぎざるへく其將來に多大の囑望を爲すに足らざるものと思考す

第二節 老窯

山東の東方更に八里雲台山麓に位し近く東連島に面し戸數約五十を有する一小部落は即ち隴海鐵路附屬築港豫定地として著はれたる老窯なり

山東より東行一里にして歩道全く絶え雲台山は急傾斜を以て海に望み數丈の絕壁をなす老窯は當山麓の東方に在りて望むを得ず只老窯に至る二山道南東に分れて山間に隱見するを認むるのみ

本地點に立ち道を南すれば老窯に達する巨離近しと雖も急峻なる山頂を越ゆるの必要あり若し又道を東すれば勾配緩なるも山復を廻る九十折道にして行程殆んど前者に倍するの憾あり且つ兩者共坦道に非ざるを以て其通行容易ならず辛ふして徒歩老窯に達し得るのみ故に両地間住民は多く海水干潮時を俟ちて海岸沙灘部を迂回するものとす

而して一度老窯の地に入らんか平坦部無しと雖も雲台山麓の傾斜緩慢にして海に走り階段式耕地存在するを認む然れども之を山東に比すれば土地更に高く其沙灘部と約一丈の差違ありて斷崖を爲す豫定線終點の標識は即ち斷崖の尖端部に存す要するに老窓の地たるや築港計劃後地價最低一畝二百元を稱へ居るも現在に於て黃豆栽培は豆粕の製造と共に益々増加せんとする傾向を有す前記豆油、豆餅の製造は小部落なるにも拘らず盛なるものあり公泰恒油房の如きは重油「エンジン」二十五馬力の新式機械を以て搾油に從事しつゝあり、當地方に於ける之等豆油、豆餅は悉く新浦に移出され新浦產品と共に遠く江南地方に販出さるゝものと

本號記事事

漁獲物は總て墟溝に於て賣却し前述の如く墟溝漁業收入の一部を爲すものなり

隴海鐵路東路狀況調查(其十)

求めて軌道の布設を爲し得るも山西以東は孫家山溪谷の通過を第一步とし次て東方更に急峻なる雲台山を通過するの必要あり今山東より終點標識間を遮る山麓は之を隧道になすに非されば通過し難く而も之を隧道とするは支那鐵道建設中未會

有の大工事たるべく到底不可能なる所なり今巷間傳ふる所の如く斷崖の下沙灘を埋立て以て軌道を布設せんとせば前記隧道工事に比し其作業容易ならんとは亦難工事の一たるべく築港延長線の完成期は遂に其築港完成期と共に俄に測断し難き所とす

本年七月を以て完成すべき徐海鐵路の開通は實に當地方に格段の發達を來さすべし

稀に馬車を利用し得るのみなり、彼の地當地方は交通機關又見るべきもの無く遠く^く海州、阿湖地方への往來は驢馬、小車産出の農產品は馬背に或は小車に積載して運搬され近距離運搬は凡て牛車によるものとす

第四章 海州古木間

第一節 大埠

第一款 概況 大埠は海州の西方四十里阿湖の東方五十八里の地點に位し將來徐海鐵路の一停車場たるの地なり彼の徐海鐵道開通後に於ても相當の繁榮を見るならむも現在にて戸數萬に充たさる小部落に過ぎず住民の大部分は農家にして更に之等に對する日用品供給を目的と爲す小商人並に豆餅製造を目的とする二三油房の存在するのみなり

第二款 生業 江蘇北部平原に位する當地方は農業を以て其生命となすや勿論なるも惜むらくは土地肥沃ならず且つ例年降雨量多からずして旱魃の害を蒙むる事

第三款 交通 略

大埠の西方五十八里にして戸數五百餘戸隴海鐵路豫定驛の一

なり、その地方住民の農を以て立つこと大埠と等しく且つ灌溉の便惡しく旱魃の害あること又大埠と異ならず

第二款 生業 農業を主とする當地方はその農產品として小麥は勿論高粱、玉蜀黍、粟、落花生、黃豆の產多き事遙かに大埠を凌駕し且つ當地方は耕牛の飼育盛にして牛皮、牛骨の產出又相當にあり豆油、豆餅の製造又進歩し重油エンジンによる製造家二家あり各二十馬力の動力を使用せり、而して之等の製產物は大埠と等しく悉く新浦に移出せらるゝものなり

第二節 阿湖

第三款 交通 略

阿湖の西方三十里新安鎮の東方約四十里に位し戸數約百戸人口約四百を有する一小村落にして住民は總て農を以て本業とす

隴海鐵路完成の曉に於ては相當發展を見

るならんも現在にては何等特筆すべきものなし、交通状況亦前者に同じきものとす

第五章 新安鎮

第一節 概況

古木の西方四十里三叉河の東方八十里に位し山東より來れる沂河は當地の東方を流れて江蘇省に入り遠く東海に注ぎ更に山東、江蘇省界を北南に走る一山脉は此の地に於て終るものとす

戸數八百人口約四千を有する新安鎮は海州、徐州の中間に位し古來農產物の地方的集散地にして又移入雜貨の集散地にして更に當地は地形上江蘇より山東に入る要路の一に當り白寶山將軍の一營又此地に駐屯し居り將軍の軍用電話は此の地を以て終點とする即ち當地は經濟上軍事上の最重要地たるに鑒み隴海鐵路は當地に第一停車場を設置するに決定せり

第一節 生業

當地住民の大部分が農業を以て本業とせること阿湖、大埠と等しきも當地は山東省鄰城方面との交通早くより開けし干係上徐海間、中央部地方に於ける農產物を隻散すると共に山東南部地方の各種產物を集散し地方有數の市場たるものあり而して地方集散の農產品の主なるものは落花生、黃豆、小麥、玉米黍等にして豆油豆餅の製造又盛なり、今その主なる製造家に就き見るに

恒利油房 中國式機械

豆餅 一ヶ年 三萬枚
豆油 同 九萬斤
石 油 日 本 製

大生油房

豆餅 一ヶ年 三萬枚
豆油 同 九萬斤

天長油房

豆餅 一ヶ年 一万二千枚
豆油 同 三万五千斤

等あり當地豆餅の年產額三十萬枚にしてその消費地を示せば

該地消費 十分ノ一

清口行キ 十分の三

海州行キ 十分ノ六

尙ほ當地方は此の外生油、豆油、高粱酒の製造稍々盛にして製品の大部分は該地方に使用消費するものなるも清江浦、海州、青口への移出量又僅少ならず、次に

小麥、玉蜀黍、高粱等の產出を見るに當地糟坊酒釀造用を除く外尙ほ

運河經由清江行キ 年々六萬石

海州行キ 年〇三萬石

山東行キ 年〇二萬石

の移出をなしつゝあり

第三節 交通

當地は皖北平野の山東省に接するの地にして土地一般に丘陵性高地にて所々に馬車の往來不便なる所ありてその主要交通機關は小車及驢馬なりとす

然れど共當地海州間は之等台地を通過することなく稍々南方に迂回するときは通路平坦にして馬車、牛車の通行易々たり、白寶山將軍の軍用自動車は時々両地間に於ける旅客の運搬をなし居るも沿道自動車の交通上何等の困難を見ざるものとす

支那の藍に就て

(其三)

當地は皖北平野の山東省に接するの地にして土地一般に丘陵性高地にて所々に馬車の往來不便なる所ありてその主要交通機關は小車及驢馬なりとす

然れど共當地海州間は之等台地を通過することなく稍々南方に迂回するときは通路平坦にして馬車、牛車の通行易々たり、白寶山將軍の軍用自動車は時々両地間に於ける旅客の運搬をなし居るも沿道自動車の交通上何等の困難を見ざるものとす

機關は小車及驢馬なりとす

<p

南の各省にも又産せられる、支那總產額は次第に減少の傾向にあるも猶相當多額に上つてゐる、然し乍らその栽培地が比較的邊鄙の地なると散布の方法多種多様なるため國內總產額を推算する事さへ困難である。

其影響

完

一、〇六等に區別せらるるも該表に明記せられさる貨物は一律に六割の課稅を徵收せらるるものなり

今回山東督軍兼省長に任命せられたる張宗昌氏は部下奉天兵の軍費捻出の一策として省内一般の課稅に増額を行て以て軍費に充當せん事を計劃し先づ手始めと

して津浦綫貨捐の改訂を斷行せるが遂に八月五日に於て山東膠濟鐵路商貨統捐總局修訂章則を制定し其發布後僅かに五日の期間を過きたる八月十一日に於て斷然其實施を決行せり今回の貨捐増率算定の根據とする處を尋ねれば從來年額五十萬元の收入のみにては到底山東省駐屯軍資を支辨するの餘猶なきを以て之を改定して二百万元の軍資を調達せんとするにあり改正貨捐は此趣旨に依て決定せられたるものにして從來貨捐科率の約四倍に相當し山東省内の商民をして膽を寒からしめたり今之を各貨物の上に就て見るに

最も重稅なるは運賃の八割にして牛、馬、繭糸、綿糸、煙草、洋酒此外十種類に亘れり運賃の七割を課稅されたるは棉實、棉花、綿織品其他細毛織品を數へ左記各重要品は何れも六割の重稅を課せら

前表に依て見るに青島港の重要な輸出入品たる綿糸牛肉は八割鶏卵桐材は六割の高率となりたる事實は青島在住商民の不利益を誘致し商況不振に陥るべきは當然にして結局從來の繁榮を他港に奪はるゝに至るべし殊に綿糸の如きは銀塊及び爲替の關係上他港に比すれば全く不利の地位に在りて商況著しく不振に推移せる今日運賃八割の重稅を設定せらるる事は最も大なる苦痛にして沿線方面は相場高に災され賣行不良に陥るべきは見易き道理にして今回之の貨捐設定は青島市民に致命的打撃を與へたるものと云ふべし

の商工業者は前年の貨捐設定により尠な
からさる痛手を蒙むりたる事は之を統計
の上より見るも明らかにして牛肉、桐油、鶴卵等は著しく不況に陥りたるか其傷痍
末た衰へるに八月十日に至り現行貨
捐の四倍に相當する重率を課せられたる
は濟南、青島兩市場の商民に對し致命的
打撃にして結局山東の發展を脅威する外
何等の効果を認むる能わず之が爲め却て
鐵路貨物の減少を見るに至らは省財政廳
は豫定の收入を得られざるべく再び他に
財源を探究せざるへからざるに陥らん之
れ一に督辦の威嚴を傷くると共に漸く擣
頭し來りたる青島貿易を蹂躪するものに
して一顧の價たも認むる能わざるものな
り之を未前に防止せんとし支那總商會に
於ては貨捐に代るに膠濟鐵路客車運賃を
改正し各等共に二割の値上案を提出し只
管山東市場の衰退を防止せんと其建議を
總辦を通じて張督辦に提出せるか日本商
業會議所に於ても英米領事と協定の結果
同一歩調を取り山東物產の發達及貿易の
増進に努力する事を決し過般來當他の各
輸出入同業組合を叫合し數回に亘りて協
議せり

左に今回改訂せられたる膠濟貨捐の新
率と舊率を比較し大正十三年中の輸送貨
に依て其稅額を算定すれば大正十三年中
の膠濟鐵路貨物數量は二百七十九十九噸
六六七にして其運賃六百七十七萬八千九
百四十四元に達し之を舊率にて計算すれ
ば其貨捐收入額は六十六萬七百三十五元
なるか新率によるときは百九十二萬六千
百四十一元の收入を算するものなり

の商工業者は前年の貨捐設定により尠な
からさる痛手を蒙むりたる事は之を統計
の上より見るも明らかにして牛肉、桐材、
鶏卵等は著しく不況に陥りたるか其傷痍
未だ衰へざるに八月十一日に至り現行貨
捐の四倍に相當する重率を課せられたる
は濟南、青島兩市場の商民に對し致命的
打撃にして結局山東の發展を脅威する外
何等の効果を認むる能わす之が爲め却て
鐵路貨物の減少を見るに至らは省財政廳
は豫定の收入を得られざるへく再び他に
財源を探究せざるへからざるに陥らん之
れ一に督辦の威嚴を傷くると共に漸く擣
頭し來りたる青島貿易を蹂躪するものに
して一顧の價たも認むる能わざるものな
り之を未前に防止せんとし支那總商會に
於ては貨捐に代るに膠濟鐵路客車運賃を
改正し各等共に二割の値上案を提出し只
管山東市場の衰退を防止せんと其建議を
總辦を通じて張督辦に提出せるか日本商
業會議所に於ても英米領事と協定の結果
同一歩調を取り山東物產の發達及貿易の
増進に努力する事を決し過般來當他の各
輸出入同業組合を叫合し數回に亘りて協
議せり

大正十三年中膠濟鐵路貨物

輸送數量運賃。新舊貨擔率比較

品名	貨物數量	大正十三年	同運貨	貨舊捐率	改正
豆餅	三萬六千屯	一八〇六七元	三%	三〇%	三〇
五糸一〇	三萬九千屯	二〇〇六七元	三%	三〇%	三〇
豆荳	三萬九千屯	一八〇六七元	三%	三〇%	三〇

貨捐設定と鷄卵

青島輸出鷄卵は其九九%は日本仕向にして日本の
鷄卵市況の如何は當地輸出鷄卵の盛衰をトするに足
るものにして其關係益密接となり遂に民國十一年度
には三億六千二百七十三万個の輸出を見るに至りし
か民國十三年九月果然膠濟鐵路貨捐の設定に遇ひて
市況遽に悪化し内地相場と不出合の姿となり上海
天津卵に押されて著しき減退を示したり之が統計に
見るときは十三年上半期に於ける輸出高は一億三千
三百一万個にして前年に劣らざる盛況を示したるも
九月下旬膠濟貨捐實施後の市況は全く振はず輸出月
額千百万個より千四百萬個を上下するに過ぎず之を
貨捐實施の前後に分判して其盛衰を明かにすれば一
昨年九月より八月迄一ヶ年間の輸出卵數量は七十万
四千七百八十八個に達せしか同十三年九月貨捐實施
後の狀況を見るに其減少著しく以降十四年八月に至
る一ヶ年間に僅かに四十九万九千六百五十五箱の輸
出を見たるに過ぎず實に二十万五千百三十三箱の減
退にして其價格は銀百四十三萬五千九百三十一元に
達せり其結果によりて考ふれば前年貨捐の設定か如何
に甚大なる打撃を鷄卵輸出貿易の上に與へたるか
を想像し得らるべし更に今回改訂せられたる貨捐率
に依れば運賃六割の重稅となり從來貨捐率を超ゆる
事二十%にして前年貨捐實施後の業績に顧み山東鷄
卵輸出の前途に對し悲觀せざるを得ざる狀態に陥り
たり今回改訂せられたる新稅率により鷄卵千個當り
の貨捐率を算定すれば其額銀四十二仙七厘にして之
を三聯單使用銀十四仙四厘に比較すれば實に二十三
仙の高率となるを以て強て改正率によりて貨捐を徵
收せんとする時は鷄卵輸出業者は悉く三聯單を利用
するに至るべく斯くの如きは決して省收入増加の方
法に非ざるへし

前述の如く貨捐實施後の當地市況は頗る硬化し來
りたる結果は内地市況に影響して頗る不況に陥りた
る矢先に於て今回再び貨捐の改正に遭遇し運賃六割
の重稅を課せられたるは當地鷄卵輸出業者に對し殆
んざ致命的打撃を與へたるものにして津浦治線の鷄
卵の如きは津浦貨捐十九仙六厘膠濟貨捐二十三仙一
厘合計四十二仙七厘の高率を支拂ひて青島港に搬出
せんよりは津浦貨捐の安價なるを利用して天津港に出
る有利さすべく徐州以北の津浦治線貨物は天津に
出るを正當とし理國以南は爰を分界線として浦口に

青島輸出塩交渉 解決説

青島輸出塩協定會議は日支の主張に甚たしき相違あり両々相對して譲らさりし爲幾度か休會の餘儀なき事情に到達し一時殆んど交渉斷絶の姿となり一年有半の長期に亘り交渉絶望の杞憂に閉されしか日本は國內製鹽の不足を補はんには台灣鹽、關東州鹽の外には青島鹽によるを最も有利とし膠洲灣塩田業者も亦日本朝鮮を有力なる消化市場と頼み其解決の速かならん事を饒望せるか両者の間に暗黙横はり容易に解けざりしかは塩民に尠なからさる滯貨を擁して其消化に苦しめたる一方生活の資に窮し來りたる爲め其憐情を政府に訴へ其解決の一日も早からん事を請願せるか支那政府も塩民の窮状を見て心動きたるもの如く青島輸出塩の杜絶は支那として折角天與の寶出を活用せず徒らに姑息の經營を續くるは相互經濟上の損失之に過ぎずとし今回相互の意見漸く融和の状態に近き來りたるを以て八月十一日北京に於て日支相互委員の會見となり互に最後案を提出したるも未だ妥協に遠かりしため日本委員より約二時間に亘り其理由を説明し同十三日支那委員は之に對し説明を爲したるか噂さによれば交渉は相互の互讓により成立し一年有餘の長期に亘りて解けざりし大問題も爰の上より見るも國家經濟の立場より見るも欣ふべき現象である而して其輸出税率に就ては未だ協議案の調印を了せず發表に至らるも日本輸出塩（即ち日本政府買上鹽）に就ては輸出稅百斤銀三仙とし外に五仙の埠頭置場使用料を支拂ふ事に

至るを有利とするに至るへし從來青島輸出鷄卵が此經路を通るこすれば勢ひ天津、上海市場を賑はして膠濟鐵路輸送貨物は激減すべく自然濟南、青島兩市場の寂莫を誘ふに至るへし

決定せる由なるか朝鮮輸出塩は輸出稅百斤銀十仙を支拂ひだる上に同しく五仙の置場使用料を支拂ふべく協定せられたりといふ

銀塊並爲替

（自八月十五日）

◆銀塊

日曜明けの銀塊は印度の買支那又安値には買人にて底意曉り漸高氣配に火曜日三十二片八分の一に上伸したるが火曜支那の小口賣ありて十六分の一方引戻したるも支那印度共に買氣ありたる爲め土曜には三十二片四分の一先三十二片十六分の五と頗る強調裡に越週したり

◆爲替

銀塊の昂騰氣配に週初上海市場は海員罷業解決氣構も加はり一般人氣頓みに好化、一方生糸手形も小口ながら出現相場デリ高なりしが週末一寸軟化氣味なりき週初對英三志一片四分の三、七十六弗二分の一、五十四兩八分の三標金二六四兩七〇なりしも週半三志二片八分の一、十七弗四分の一、五十三兩八分の五、二六一兩八〇大連マーチヤントは對日七月五十三兩二分の一にても賣人氣配頗る強調に見えたる、週末三志二片、七十七弗、五十三兩八分の七、二六二兩三〇、日米爲替は四十一弗八分の一より四十一弗四分の一と小碇りなりしが週末四十一弗十六分の一と軟化したり

金銀相場表

倫敦銀塊	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]
紐育銀塊	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]
上海標金	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]
齊燕公所	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]
所銀～低	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]	三三[16]

重要商品市況

（自八月十五日）

◆綿糸布

先週末買氣一頓坐の跡膠濟線新率貨捐稅實施され華商の積止めの爲め約定品荷渡し停止して市中荷漸増相場デリ安歩調を辿り週末終に最近の新安値を見せたり

唯大陸筋は内地高にて引續き買進み六手金貨十六手銀月在荷薄天津筋亦三品高にて二十手に買氣あり乍ら未だ不出合を免れず商談進捗鈍し

本週中成行左の如し

八月十一日 八月十三日 八月十五日

銀月 16 一六七、二五 一六七、〇〇 一六六、五〇

五彩星 16 一六五、五〇 一六四、七五 一六四、五〇

金貨 16 一六六、五〇 一六六、〇〇 一六六、二五

銀月 20 一八二、五〇 一八一、〇〇 一八〇、〇〇

寶船 20 一七八、〇〇 一七七、五〇 一七七、二五

花蝶 32 二二三、〇〇 二二一、〇〇 二一八、五〇

双鹿 32 二二三、〇〇 二二一、〇〇 二一八、五〇

◆錢鈔

取引所市況

○御影丸 （八月十三日出帆）

三〇〇袋 橫濱

一三七包 一三七包

◆牛肉

引續き出廻不良なるに一方内地の買氣は相當活潑にて相場引締りの商狀を呈し週初上十三仙五厘中十二仙五厘下十一仙七八厘見當を稱す、週央當地商場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆鷄卵

日本内地の需要寥々なるも當地出廻少きを以て商内相不變活氣なく相場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆花生及生油

市中荷減少商内閑散なるも先物取引は大部出來、西南口物十二元より十一元七十仙に下押、穀付は八元五十仙にて八月十五日鈴木が一、三〇〇俵買付けたるのみ、生油は週初廣東

○落花生實

○棉花

○桐花

○桐丸太

○大坂

○神戶

○元本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本

◆牛肉

引續き出廻不良なるに一方内地の買氣は相當活潑にて相場引締りの商狀を呈し週初上十三仙五厘中十二仙五厘下十一仙七八厘見當を稱す、週央當地商場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆鷄卵

日本内地の需要寥々なるも當地出廻少きを以て商内相不變活氣なく相場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆花生及生油

市中荷減少商内閑散なるも先物取引は大部出來、西南口物十二元より十一元七十仙に下押、穀付は八元五十仙にて八月十五日鈴木が一、三〇〇俵買付けたるのみ、生油は週初廣東

○落花生實

○棉花

○桐花

○桐丸太

○大坂

○神戶

○元本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本

◆牛肉

引續き出廻不良なるに一方内地の買氣は相當活潑にて相場引締りの商狀を呈し週初上十三仙五厘中十二仙五厘下十一仙七八厘見當を稱す、週央當地商場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆鷄卵

日本内地の需要寥々なるも當地出廻少きを以て商内相不變活氣なく相場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆花生及生油

市中荷減少商内閑散なるも先物取引は大部出來、西南口物十二元より十一元七十仙に下押、穀付は八元五十仙にて八月十五日鈴木が一、三〇〇俵買付けたるのみ、生油は週初廣東

○落花生實

○棉花

○桐花

○桐丸太

○大坂

○神戶

○元本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本

◆牛肉

引續き出廻不良なるに一方内地の買氣は相當活潑にて相場引締りの商狀を呈し週初上十三仙五厘中十二仙五厘下十一仙七八厘見當を稱す、週央當地商場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆鷄卵

日本内地の需要寥々なるも當地出廻少きを以て商内相不變活氣なく相場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆花生及生油

市中荷減少商内閑散なるも先物取引は大部出來、西南口物十二元より十一元七十仙に下押、穀付は八元五十仙にて八月十五日鈴木が一、三〇〇俵買付けたるのみ、生油は週初廣東

○落花生實

○棉花

○桐花

○桐丸太

○大坂

○神戶

○元本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本

◆牛肉

引續き出廻不良なるに一方内地の買氣は相當活潑にて相場引締りの商狀を呈し週初上十三仙五厘中十二仙五厘下十一仙七八厘見當を稱す、週央當地商場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆鷄卵

日本内地の需要寥々なるも當地出廻少きを以て商内相不變活氣なく相場は保合ひて大十三元二十仙中十二元二十仙小十一元丁度見當を唱ふ

◆花生及生油

市中荷減少商内閑散なるも先物取引は大部出來、西南口物十二元より十一元七十仙に下押、穀付は八元五十仙にて八月十五日鈴木が一、三〇〇俵買付けたるのみ、生油は週初廣東

○落花生實

○棉花

○桐花

○桐丸太

○大坂

○神戶

○元本

○三三本

○三三本

○三三本

○三三本